



Mejora en la experiencia de los pasajeros

Aena adjudica la ampliación de los controles de seguridad del Aeropuerto por 735.000 euros

- Se instalará una nueva fila equipada con dos escáneres y se aumentará la superficie de la zona de acceso
- Permitirá mejorar la fluidez del filtro y el confort de los pasajeros
- Los trabajos se han adjudicado a la empresa Rigel Over SL

17 de mayo de 2024

Aena ha adjudicado las obras de ampliación de los filtros de seguridad del Aeropuerto de Girona-Costa Brava, con la que se dotará a las instalaciones de una mayor capacidad en los procesos de control del equipaje y mejorará la experiencia de paso de los pasajeros por la zona de inspección.

Los trabajos, que ascienden a un importe de adjudicación de 735.192,62 euros, permitirán reconfigurar el espacio de acceso y de control en los filtros de salida, aumentando su superficie e incrementando el equipamiento actual para mejorar la fluidez, así como el confort de los pasajeros durante el acceso a la zona de embarque.

En concreto, se instalará una nueva fila de paso por los controles que contará con un arco y dos nuevos escáneres de rayos X como los ya existentes. También se duplicará la superficie de acceso a los controles remodelando el espacio que actualmente ocupa la sala polivalente anexa, hasta alcanzar los 336 m², y se equipará con serpentines que permiten la formación de filas dinámicas adaptables en función de la previsión de afluencia y facilitan un acceso más ordenado a la zona de inspección. Asimismo, se dotará de una mayor amplitud a la zona de preparación del equipaje en las mesas de rodillos previas a los escáneres, que llegará a los 179 m².

La ampliación de los controles ha sido adjudicada a la empresa Rigel Over SL. La ejecución tiene una duración prevista de tres meses y se ha programado para que sea compatible con la actividad aeroportuaria, permitiendo el funcionamiento del aeropuerto durante su transcurso y garantizando una correcta experiencia de los pasajeros que utilicen el filtro durante las obras.



Nota de prensa

Esta inversión se enmarca en el proceso de mejora continua que Aena lleva a cabo en la infraestructura, por la que el Aeropuerto de Girona-Costa Brava ha sido galardonado con el premio ASQ del Consejo Internacional de Aeropuertos (ACI) al “Mejor Aeropuerto de Europa” en su categoría, un reconocimiento basado en las encuestas que se realizan a los pasajeros para medir su percepción sobre el servicio recibido y que pone en valor el esfuerzo de los aeropuertos que hacen más agradable la estancia de los usuarios.

Con esta remodelación, Aena sigue apostando por el Aeropuerto de Girona-Costa Brava, con la voluntad de seguir mejorando la experiencia de sus pasajeros y facilitar su estancia durante su paso por las instalaciones, haciendo del aeropuerto un espacio más amable y confortable para todos sus usuarios.